

ESPECTÁCULOS



UN MONSTRUO EN LIBERTAD VIGILADA

Harvey Weinstein se entrega a la policía y queda libre por una fianza de 10 millones de dólares. **E1**

#ORGULLO MEXICANO

"MUJERES SIRVEN PARA CASARSE"

Jóvenes indígenas de Chiapas luchan por la equidad de género y contra el matrimonio infantil. **A13**

CULTURA

LLEVAN LA ECONOMÍA A ESCENA

PRESENTAN LA OBRA *EL ORIGEN DEL MUNDO*, DIRIGIDA POR MARIO ESPINOSA. **E11**



EL OUTFIT DE LOS CANDIDATOS

El UNIVERSAL consultó a expertos para analizar el estilo e imagen pública de los cuatro aspirantes. **N1**

Jorge Ramos Periodista

"Gobierno dejó solos a migrantes con Trump"

● Dice que al mandatario mexicano le ha faltado determinación para enfrentar al presidente estadounidense

CÉSAR REYES

—alejandro.reyes@eluniversal.com.mx

El gobierno de Enrique Peña Nieto ha dejado solos a los mexicanos que viven en Estados Unidos ante los ataques de Donald Trump, afirma el periodista Jorge Ramos.

ENTREVISTA

Opina que el mandatario mexicano y su principal asesor, el canciller Luis Videgaray, tuvieron una lectura equivocada de cómo encarar a un personaje como Trump. "Peña Nieto ha sido un presidente sumiso, débil, con muy poca determinación. Tuvo la oportunidad de decirle no a Trump en la cara y no se atrevió", lamenta.



"[Peña y Videgaray] creían que una comidita con el yerno de Trump y unos tequilitas iban a cambiarlo todo. Se equivocaron"

NACIÓN A6

EL PASTOR DE EU QUE AYUDA A MIGRANTES



● Fabian Arias se hace cargo de la custodia legal de menores que han sido separados de sus familias por deportaciones, "un sufrimiento extremo que los llena de miedo". Actualmente cuida a más de 50. **A22**

Meade y AMLO se enfrentan por Nestora Salgado

- PRI no la quiere en Senado; Morena la defiende
- INE baja spot en que la acusan de delincuente

ELECCIONES 2018

ARIADNA GARCÍA, ALEJANDRA CANCHOLA Y MISAEL ZAVALA —politica@eluniversal.com.mx

El choque entre José Antonio Meade, candidato de la coalición Todos por México, y Andrés Manuel López Obrador, abanderado de Juntos Haremos Historia, subió nuevamente de tono por la candidatura al Senado de Nestora Salgado, ex dirigente de la policía comunitaria de Olinolá, Guerrero, a quien se le señala de secuestradora.

Desde Zacatecas, José Antonio Meade aseguró que Salgado violentó a su comunidad, por ello no se le quiere ver en el Senado.

En tanto, Andrés Manuel López Obrador se lanzó contra Meade, a quien acusó de querer remontar su desventaja con guerra sucia y pidió a simpatizantes votar por la aspirante de Morena.

Ricardo Anaya, de Por México al

"El INE revisó los requisitos de elegibilidad de todos los candidatos federales y Nestora Salgado los cumplió"

LORENZO CÓRDOVA
Consejero presidente del INE

Frente, dijo que este asunto lo deben resolver los jueces, mientras que el independiente Jaime Rodríguez aseguró que es preocupante que Salgado llegue al Congreso.

La Comisión de Quejas del INE ordenó ayer bajar el spot del PRI en el que se acusa a Nestora Salgado de ser una delincuente.

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, afirmó que Salgado cumplió con los requisitos para contender.

NACIÓN A8 y A10

Y reabren caso por secuestro en Guerrero

ARTURO DE DIOS PALMA

Corresponsal —estados@eluniversal.com.mx

●●● Chilpancingo, Gro.— El Tribunal Superior de Justicia de Guerrero determinó reabrir el caso de Nestora Salgado, candidata por Morena al Senado, luego de haber admitido cinco de las seis apelaciones hechas por la Fiscalía General de ese estado, relacionadas con el delito de secuestro.

El 14 de junio se realizará una audiencia para analizar la apelación que interpuso el Ministerio Público en contra del auto de libertad que en marzo de 2016 se dictó en favor de la ex policía comunitaria.

NACIÓN A10

Inaceptable, violencia en elecciones: Peña Nieto

FRANCISCO RESÉNDIZ Enviado —francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

Acapulco, Gro.— El presidente Enrique Peña Nieto dijo que las legítimas diferencias que existen entre los actores políticos que compiten en el proceso electoral en curso no deben provocar encono, crispación social o violencia.

Al calificar de "inaceptable" los asesinatos y agresiones contra candidatos, aseguró que su administración seguirá trabajando con las entidades y las autoridades electorales para brindar seguridad en los comicios.

NACIÓN A4



El Presidente llamó a vivir el proceso electoral con respeto.



LUIS CORTÉS, EL UNIVERSAL

UNA PESADILLA DE 16 HORAS ATRAPADOS EN CARRETERA

Morelos.— La volcadura de un tractocamión que transportaba gas LP y que produjo la fuga del combustible mantuvo cerrada la autopista México-Cuernavaca por más de 16 horas en sus dos sentidos. Familias quedaron atrapadas hasta por siete horas con una temperatura de más de 25 grados. La congestión llegó a la zona de Tlalpau en la CDMX. **A14**

Mexicanos protegen sus inversiones en el extranjero

LEONOR FLORES —cartera@eluniversal.com.mx

La incertidumbre sobre las elecciones en el país, así como por factores como el tipo de cambio y las tasas de interés en Estados Unidos llevaron a los mexicanos a diversificar sus inversiones en el extranjero en el primer trimestre del año.

De acuerdo con información del Banco de México, los depósitos de mexicanos en el exterior sumaron

7 mil 799 millones de dólares entre enero y marzo, mientras que en todo 2017 fueron de 5 mil 559 millones.

El economista en jefe de Scotiabank México, Mario Correa, explicó que hace cuatro años el factor principal de incertidumbre en los mercados era el momento en el que la Reserva Federal de Estados Unidos subiría las tasas de interés, pero ahora se suman factores como las tensiones geopolíticas.

"Todos los temas geopolíticos [in-

fuyen], desde Corea del Norte hasta Medio Oriente; y en México, está el tema electoral, que genera inquietud de manera natural" en la decisión de los inversionistas de tener una parte de su dinero en el exterior, dijo.

"Por un lado, se podría pensar que los inversionistas se están poniendo nerviosos y están sacando su dinero, pero por otro lado, ven oportunidades importantes en el exterior para comprar activos", expuso.

CARTERA A18



Salvador García S.

"Casi podríamos decir que estamos viviendo tiempos tan turbulentos, caóticos y sangrientos como en la Revolución de 1910, pero sin Revolución". **NACIÓN A10**